

Mejora la situación financiera de Banco Azteca

Edgar Huérfano
EL ECONOMISTA

PARA BANCO Azteca, la disminución de su Índice de Morosidad en el 2012 y una mayor rentabilidad le permitirán tener un crecimiento sostenido a mediano plazo, consideró la agencia Fitch.

El Índice de Morosidad de Banco Azteca en el 2009 alcanzó 8.28%, mientras que a diciembre del 2012 éste fue de 6.39%; sin embargo, aún por arriba del promedio del sector, el cual es de 4 por ciento.

“La calidad de activos de Banco Azteca es razonable en opinión de Fitch y muestra una mejora al comparar métricas recientes con las observadas en años posteriores a la crisis económica del 2008. Por otro lado, su portafolio de préstamos comerciales muestra una alta concentración por acreditado, representando los 20 principales, 1.8 veces el capital contable, aunque dichos créditos cuentan en todos los casos con tres niveles de garantía, mitigando de manera parcial el riesgo crediticio”, consideró Mónica Ibarra, analista de la calificadora.

El banco alcanzó utilidades por 1,802 millones de pesos en el 2012, lo que significó un aumento de 60% anual, derivado básicamente del aumento de intereses a favor por cartera de crédito.

Los ingresos por intereses por el ejercicio anual del 2012 ascendieron a 45,580 millones de pesos, lo que representó un incremento por 15,712 millones de pesos o 52.6% comparado con el año anterior.

El fondeo continúa siendo una de las mayores fortalezas de Banco Azteca, donde sus depósitos muestran un constante crecimiento y estabilidad, los cuales están diversificados y se componen principalmente de cuentas a la vista en 89% del total de depósitos a diciembre del 2012, apoyado por la infraestructura de su controladora Grupo Elektra. Al cierre de diciembre del 2012, el saldo de la captación tradicional fue de 70,116 millones de pesos, un incremento de 10,762 millones de pesos, 18% mayor en comparación con el año anterior.

A esa fecha, la cartera vigente del banco aumentó 51% con respecto a un año antes, acumulando 57,541 millones de pesos. Los recursos adicionales para cubrir la colocación se obtuvieron principalmente de inversiones en valores.

ehuerfano@eleconomista.com.mx